

**Leon Siegmund erster Pokalsieger
TURNEN - Dritter Wettkampftag der Gaupokalliga der Jungen in
Lüdenscheid**



Leon Siegmund vom TSV Kierspe steht als erster Gaupokalsieger der Saison fest. Foto: TM

Lüdenscheid – Die Gaupokalliga ist zurück aus der Sommerpause: Am Samstag fand in der Halle der Pestalozzi-Schule in Lüdenscheid der dritte Wettkampf der Saison statt, an dem 24 junge Turner teilnahmen. Der dritte von vier Wettkämpfen ist naturgemäß der, nach dem die ersten Gaupokalsieger der Saison feststehen.

In diesem Jahr ist dies genau einer: Leon Siegmund vom TSV Kierspe feierte bei den Schülern A (Jahrgang 10/11) seinen dritten Tagessieg, damit ist ihm der Pokalsieg nicht mehr

zu nehmen. Siegmund, der am Sonntag auch seine Premiere in der Oberliga-Rieger der Kiersper feierte, gewann am Samstag mit 93,35 Punkten klar vor seinen Kiersper Teamkollegen Joel Janzen (90,15) und Haruna Grübler (88,40). Sieben Turner starteten in dieser Klasse. In Pokalwertung ist Grübler (2/2/3) auf Silberkurs, Janzen (3/3/2) derzeit Dritter.

In einer anderen Klassen ist der Pokalsieg auch vorgezeichnet, aber eben noch nicht sicher. Michael Beloserow als einer von zwei Turnern des TV Friesen ist in der Jugend A in dieser Saison konkurrenzlos unterwegs, erturnte am Samstag gute 94,05 Punkte und feierte seinen zweiten Tagessieg, beim Saisonauftakt hatte er gefehlt. Er muss nun beim Saisonfinale Ende Oktober nur noch antreten, um den Pokal in seiner Altersklasse zu sichern.

Bei der Jugend B (Jahrgang 08/09) hatten Jannis Föste (Jahn Plettenberg) und Konrad Pempe (Kierspe) im ersten Halbjahr jeder einen Wettkampf gewonnen. Nun siegte Föste, der einmal gefehlt hatte, mit 97,8 Punkte vor Pempe (97,3), Marlon Ortolano (Kierspe, 93,9) und Linus Grote (Plettenberg, 93,05). Föste ist damit auf Goldkurs, muss aber noch einmal Pempe hinter sich lassen. Ortolano und Grote liegen im Kampf um Bronze gleichauf.

Und damit zu den jüngeren Schülern: Bei den Schülern B (Jahrgang 12/13) feierte Ben Ortolano (Kierspe) bei seiner zweiten Teilnahme seinen zweiten Tagessieg. Mit 88,8 Punkten lag er deutlich vor Mick Stephan (Kierspe, 86,25) und dem Plettenberger Marlon Becker (85,15). Stephan, der zum Saisonauftakt gewonnen hatte, kann Ortolano aber den Goldpokal noch streitig machen. Das Rennen ist noch offen.

So ist es auch bei den Schülern. Julian Budde vor Daniel Janzen (beide Kierspe) zum Start, Daniel Janzen vor Julian Budde in Wettkampf zwei und nun wieder Budde (82,35) vor Janzen (81,70): Aktuell segelt Budde auf Goldkurs, doch wenn sich das Ergebnis zum Finale wieder drehen sollte, könnte es diesmal sogar zwei Goldpokale in dieser Klasse geben. Auf dem dritten Rang landete am Samstag Ben Ratzke (Plettenberg, 79,20), der damit noch einmal teilnehmen muss, um den Bronzepakal sicher zu haben.

Quellenangabe: Meinerzhagener Zeitung vom 26.09.2023